## BEKANNTMACHUNG

## Verunreinigung durch Hundekot

Aufgrund vermehrter Beschwerden über Verunreinigungen durch Hundekot, zuletzt besonders im Gemeindeteil Thundorf, appelliere ich an alle Hundebesitzer, die Hinterlassenschaften ihrer Hunde sowohl auf Gehwegen, Grünanlagen, Rasenflächen und Straßenrändern zu beseitigen und zu entsorgen.

Hundekot an den Schuhen ist für niemanden besonders angenehm, besonders bedenklich sind Hundehaufen auf Wiesen, die für die Futtergewinnung von Tieren gemäht werden. Daher werden alle Hundehalter gebeten, künftig auf ihre Tiere besser zu achten, damit die öffentliche Sicherheit und Ordnung gewährleistet ist.

Hundehalter, die sich nicht daranhalten, können mit einem Bußgeld belegt werden. Dies will sicherlich keiner, deswegen nochmals die Bitte, die Geschäfte der Hunde aufzusammeln und zu entsorgen.

Ich bitte um Verständnis und Beachtung.

Verwaltungsgemeinschaft Maßbach Gemeinde Thundorf i. UFr., 25.07.2022

Dekant

Erste Bürgermeisterin

ausgehängt am: abgenommen am: